

# Daña a Industria Textil Compra Sacos Sintéticos



**PROPIETARIO Y SUPLENTE.**— El miembro suplente del PPS ante el Consejo Central de Elecciones, se hizo presente ayer. Es el Dr. Enrique Eduardo Campos (derecha), a quien acompaña don Eliseo Rovira Mixco, propietario.

## Combatir Corrupción con Hechos Pide APCES

Combatir la corrupción con hechos y no sólo con palabras, piden a la Asamblea Constituyente, los miembros de la Asociación de Profesionales Contables de El Salvador.

Dicen que las organizaciones de contadores consideran que una de las funciones fundamentales de la Asamblea "es precisamente el combatir la corrupción en todos los niveles, de manera enérgica".

Por otra parte, y refiriéndose a la situación antes señalada, mencionan que han tenido noticias de que intereses tradicionales pretenden una vez más presionar las acciones para que la Asamblea Constituyente prorrogue el Decreto que regula las funciones del Consejo de Vigilancia y que fenece el 31 de diciembre.

Los profesionales conta-

bles solicitan a la Asamblea que hagan suyo el Anteproyecto que está en la Constituyente desde hace varios meses, el cual pretende resolver los problemas existentes de manera integral y con justicia.

Mencionan que existen problemas de índole social, económica y gremial "que han motivado privaciones de derechos y de oportunidades de progreso, no solamente negados a los contables sino a la ciudadanía en general".

El mayor de los problemas señalan que "ha sido un monopolio del ejercicio profesional contable, que ha propiciado una marcada corrupción tanto en el sector público como en el privado, y que ahora es la ocasión de eliminar esta problemática nacional, la cual debe ser aprovechada por la Asamblea Constituyente".

## Varios Proyectos Tiene la Alcaldesa de Ataco

Varios proyectos de trabajos que beneficiarán a la comunidad de Ataco, en Ahuachapán, que serán realizados durante su gestión edilicia, tiene la Alcaldesa, doña Rosa Lillan Herrera Rodríguez.

Dice la Alcaldesa que en Ataco ya se han hecho algunas obras, entre ellas, la pintura del parque y el aseo general. También se ha pintado la casa comunal y se ha reparado y puesto a funcionar el camino vecinal que conduce a la piscina de Apzumpa, obra realizada en cooperación con trabajadores de DUA.

Otra obra ha sido la construcción de cuatro piezas en el Mercado Municipal y se han reorgan-

La Unión de Industrias Textiles (UIT) se refiere a la denuncia hecha por la Asociación de Henequeneros de El Salvador, (HENSALVA), sobre la compra realizada por el Instituto Nacional del Azúcar, (INAZUCAR), de un millón de sacos sintéticos de polipropileno fabricados en Honduras, para envasar azúcar.

La UIT respalda la denuncia de HENSALVA y

## Niño de 6 Años se Extravió el 12

Cuando el niño de 6 años Elmer Rivas Moreno venía con su madre Marta Rivas, de tomar parte en el desfile de "los indios", en el santuario basilica de la Virgen de Guadalupe en La Ceiba, el domingo 12 en la tarde, quedó perdido en un bus de la ruta 6 que presta servicio entre San Salvador y San Luis Mariona.

La madre está desesperada.—Favor pase a la página 29.

## Condecoración de Panamá a Canciller el Jueves 16

La condecoración "Vasco Núñez de Balboa" será impuesta, en acto especial, al Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena, por el gobierno panameño presidido por el Lic. Ricardo de La Espriella, el jueves 16, en la capital de aquel país hermano, informan en el citad Ministerio.

El Dr. Chávez Mena ya obtuvo el permiso correspondiente de la Asamblea Nacional Constituyente. Las fuentes indican, así mismo, que esta distinción para el Canciller dimana del hecho de que "ha sido uno de los más esforzados luchadores por la paz en el Istmo".

Terminan diciendo que la preseca del gobierno panameño le será otorgada al ministro Chávez Mena en el Grado de Gran Cruz de Plata, y es la máxima condecoración que aquel gobierno impone a ciudadanos de otros países.

censura la equivocada política de estar importando productos extranjeros que sustituyen a productos nacionales que se fabrican en el país con materia prima y mano de obra ciento por ciento salvadoreñas, como es el caso de dicho millón de sacos que constituye un golpe para nuestra industria textilera y un mal precedente que amenaza afectar a los otros sectores productivos de nuestro país.

"No comprendemos cómo, no habiendo divisas para las más elementales necesidades del país, como

por ejemplo, medicinas, alimentos, petróleo, materias primas, etc., se destinan las pocas que quedan

para la compra de sacos extranjeros para envasar azúcar, la cual toda la vida —Favor pase a la página 51.

## En Oficinas o Fábricas Plan para que Egresados Adquieran Experiencia

Dar trabajo a los egresados de diversos bachilleratos, especialmente del de Comercio y Administración, Contabilidad, Secretariado Comercial y de las escuelas técnicas, aunque no devenguen salario alguno pero que van a laborar

por vez primera, proponen ciudadanos interesados en que se combata la desocupación que propaga la vagancia y los vicios.

Por lo demás, agregan, cuando salen avisos en que piden gente para diversas ocupaciones, siempre hacen hincapie en que esas personas tengan por lo menos dos años de experiencia en el campo en que se van a desenvolver. Esta es una buena oportunidad para que esos millares de jóvenes adquieran experiencia en las empresas o en el gobierno, dicen.

Tanto en las oficinas públicas como municipales, y en las empresas privadas, deberían darle oportunidad a esos jóvenes, porque no es lo mismo salir con un manejo de teorías en la cabeza, que trabajar dentro de una ofi-

1)-Informe de citas por infringir el artículo 9 que se relaciona con la Ley de Urbanismo y Arquitectura;

2)-Control de empleados y supernumerarios a fin de conocer el ordenamiento administrativo;

3)-Contratos de mercados y terminal de buses que serán actualizados, ya que existen documentos desde 1950, es decir hace más de 30 años, cuyos ver-

—Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 51.

## Síndico Expone su Plan de Trabajo en Sta. Ana

SANTA ANA.— Una plan de trabajo que ha comenzado a desarrollar en el departamento jurídico municipal, da a conocer el síndico Br. Oscar Armando Guardado.

"En primer lugar quiero informar que el chalet que estaba en el costado poniente de la alcaldía y que había sido quitado a los taxistas de esa zona, ya les fue devuelto..." dice Guardado.

"Mi plan de trabajo, comprende entre otros:



**EN NOCHES DE COMPRAS.**— Las tradicionales "noches de compras" en esta capital, fueron inauguradas anoche, con la mayor parte de los centros comerciales funcionando, para el público que no tiene la oportunidad de comprar en el día de labores, pueda realizarlas en estas horas. Por tal fin, grupos artísticos actuarán en parques y sitios donde se encuentra el comercio capitalino. El coro del Banco Salvadoreño, inició las actividades artísticas en el parque Gerardo Barrios.

## AUSTRAMA Denuncia:

# Embargan un Vapor con Alimentos para Aves

Gravemente perjudicados han resultado fabricantes nacionales de alimentos para aves al ser embargado un vapor que transportaba materias primas para ellos, debido esto a negligencia de una empresa multinacional que tiene inversiones en el país.

Así lo denuncia un comunicado de la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador (AUSTRAMA), a la cual

se le planteó el caso para su intervención en defensa de los usuarios y del consumidor que, al final de todo, es el que sufre los altos costos en la producción avícola.

Según la información, la negligencia consistió en que la mencionada multinacional contrató con los productores de alimentos para aves la venta de las citadas materias primas a un precio que incluía el flete desde puerto de Estados

Unidos hasta Acajutla, por lo cual procedió a conseguir el transporte.

Se agrega que por la falta de una adecuada investigación, como era lo debido, el flete le fue dado a un vapor (el MMV Mazoa VII) insolvente con el proveedor del combustible, con el pago de la tripulación y con la empresa portuaria. Debido a todo esto, el vapor fue objeto de em-

—Favor pase a la página 30.



**DESAPARECIDA.**— La menor Yotsy Marlen Salmerón Granillo, desapareció el 10 de las inmediaciones del INPEP (Centro de Gobierno). Cualquiera informe lo agradecerían sus familiares en el teléfono 28-9497.